



## Gala de Ballet 'Cómplices' se presenta este viernes en el Teatro Municipal

Este viernes 25 de julio a partir de las 18:45 horas, el Teatro Municipal de San Felipe abrirá sus puertas para recibir una nueva edición de la gala de ballet organizada por la Escuela y el Taller Municipal de Ballet, dirigida por la monitora **Patricia Castro Sayes**.

Bajo el nombre 'Cómplices', la presentación reunirá a alumnas y alumnos, quienes presentarán un total de 15 coreografías divididas en dos bloques; uno lúdico y moderno, y otro de repertorio clásico universal.

El nombre de la gala refleja el vínculo emocional y artístico que se forma entre estudiantes y profesoras a través de la danza. «El taller tanto como la escuela destaca por su alto nivel de trabajo y disciplina que propone la práctica, el rigor académico y la libre expresión, haciendo así la complicidad entre bailarines y maestras, creando un lenguaje propio. Cada cual se involucra en esta mágica dimensión», señaló la profesora.

La primera parte incluirá ritmos contemporáneos y accesibles, pensados para que los estudiantes desarrollen confianza escénica, carácter y personalidad sobre el escenario. Se presentarán coreografías como Charleston, temas de banda de los 80, rock, y un montaje especial para las más pequeñas con temática de unicornios.

«Nos deleitaremos con coreografías más lúdicas, de historia, de modernidad, con diferentes ritmos musicales y realizadas para cada nivel técnico. Apreciaremos, por ejemplo, un réquiem, banda de los 80, Charleston, nuestras pequeñitas con su chip de unicornio... hasta una canción de Karol G», comentó Castro.

En tanto, la segunda parte será completamente clásica, con fragmentos adaptados de gran-

• **La presentación contará con 15 coreografías, desde montajes lúdicos y modernos hasta piezas de ballet clásico, interpretadas por estudiantes desde los 3 años de edad. La entrada es completamente gratuita.**

des obras del repertorio universal como La Bayadera, Las Sílides, Coppelia, y una coreografía especial titulada La Pleganza, basada en la historia de una pequeña bailarina llamada Valentina.

La gala también contará con la participación de la propia profesora Patricia Castro en una pieza de jazz lírico basada en el tema Caruso.

«Yo todos los años bailo. Ahora bailo menos porque estoy dedicada más que nada a la parte formativa y creativa de los bailarines, pero sí, yo bailo también esta vez.



Este viernes 25 de julio a partir de las 18:45 horas, en el Teatro Municipal de San Felipe se presentará la gala de ballet 'Cómplices'.



La presentación contará con 15 coreografías, desde lúdico moderno hasta ballet clásico.

Hay un jazz lírico que es de la música de Caruso. Es una historia de la lejanía, la distancia entre personas, lugares», sostuvo.

El taller y la escuela acogen a niños desde los 3 años de edad, con formación tanto recreativa como académica. La participación masculina también ha comenzado a conso-

lidarse en este espacio, desafiando estigmas sociales.

La gala busca no solo mostrar el trabajo técnico, sino también abrir espacios de expresión emocional, formación de identidad y confianza escénica, especialmente en las niñas y niños más pequeños.

«De repente hay niñas chiquitas que

entran al escenario y quedan así, pero congeladas... entonces, les vamos sacando ese tema a través de estas coreografías más lúdicas, más sueltas, que ellas mismas piden», comentó Patricia Castro.

La profesora extiende la invitación a toda la comunidad del Valle de Aconcagua a disfrutar de esta gala completamente gratuita. «Estamos invitando a toda la comunidad del valle. La asistencia es liberada el día 25 de julio, viernes, 18:45 horas en el Teatro Municipal de San Felipe. Están todos gratamente invitados, familias y amigos de la danza», concluyó.



De la función participan la Escuela y el Taller Municipal de Ballet.